



## NOTA DE PRENSA

### Congresista Apaza Ordoñez respalda declarar en emergencia a SEDAPAR

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez, respaldó el anuncio realizado por el alcalde provincial de Arequipa, Alfredo Zegarra de declarar en emergencia preventiva a Sedapar por no brindar agua de calidad a más de 200 mil usuarios.

Asimismo coincidió que hay indicios de que el actual directorio busca la privatización de Sedapar a espaldas de la población, por ello consideró que es urgente que en junta de accionistas, los alcaldes remuevan al directorio en pleno, de manera que no se permita ninguna maniobra perversa tendiente a la privatización.

Por otro lado señaló que es inaceptable que funcionarios de Sedapar hayan manifestado que si se quiere agua de calidad ¡se pague! Afirmaciones que demuestran una mentalidad rentista o de negocio antes que de servicio a la población.

"No se puede permitir declaraciones en la que refieren estar tranquilos con la calidad de agua que brindan a la población. Es decir están conformes con que se consuma agua con algas y gusanos, hecho que explica su inacción" precisó el parlamentario.

Finalmente Apaza Ordoñez refirió que el agua potable es un servicio esencial para los ciudadanos y tiene que ser de calidad, hecho que los actuales funcionarios no han podido lograr, mostrando incapacidad por lo que deben ser removidos de sus cargos. Así lo exige toda la población de Arequipa.

Arequipa 04 de noviembre de 2014

AGRADECIMOS SU DIFUSIÓN